

## Polres Ciamis Gelar Patroli Dialogis di Stasiun KAI Ciamis untuk Pastikan Keamanan Libur Akhir Tahun

Ciamis - [CIAMIS.KLIKINDONESIA.ID](http://CIAMIS.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 27, 2024 - 10:46



Ciamis – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama libur akhir tahun, Polres Ciamis melalui Satgas Preventif Operasi Lilin Lodaya melaksanakan patroli dialogis di Stasiun Kereta Api (KAI) Ciamis pada Jumat dini

hari (27/12/2024). Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 01.00 WIB ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang menggunakan transportasi kereta api selama libur akhir tahun.

Kegiatan ini dipimpin oleh personel Dalmas yang melakukan pengecekan keamanan di area stasiun, berinteraksi dengan petugas stasiun, dan berdialog dengan penumpang. Fokus patroli meliputi antisipasi gangguan keamanan, memastikan kelancaran aktivitas penumpang, serta memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, menyampaikan bahwa patroli dialogis ini merupakan langkah proaktif Polres Ciamis untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat selama periode liburan.

"Stasiun kereta api menjadi salah satu titik mobilitas masyarakat yang tinggi selama liburan akhir tahun. Kehadiran kami di sini untuk memastikan keamanan, mencegah potensi gangguan, dan mendukung kenyamanan masyarakat. Kami mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada, menjaga barang bawaan, dan mengikuti arahan dari petugas," ujar AKBP Akmal.

Beliau juga menambahkan bahwa patroli seperti ini akan terus dilakukan secara intensif di berbagai titik strategis di wilayah hukum Polres Ciamis hingga berakhirnya Operasi Lilin Lodaya.

Kepala Stasiun KAI Ciamis mengapresiasi kehadiran Polres Ciamis dalam menjaga keamanan stasiun. "Kami sangat berterima kasih atas dukungan dari Polres Ciamis. Kehadiran personel kepolisian tidak hanya memberikan rasa aman kepada penumpang, tetapi juga memotivasi kami sebagai petugas stasiun untuk terus meningkatkan pelayanan," ungkapnya.

Beberapa penumpang yang ditemui di lokasi juga memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan ini. Salah satu penumpang, Ibu Rina, yang sedang bepergian bersama keluarganya, mengaku merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi. "Dengan adanya patroli ini, kami jadi lebih nyaman dan merasa terlindungi saat bepergian. Terima kasih kepada Polres Ciamis atas pelayanannya," ujarnya.

Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat menciptakan situasi yang kondusif, sehingga masyarakat dapat menikmati liburan akhir tahun dengan aman dan nyaman. Polres Ciamis berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat selama Operasi Lilin Lodaya 2024-2025.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar